

Detenido en Pavas, se fugó y lo volvieron a agarrar

Gringo vaciló a policías

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**

racosta@lateja.co.cr

Es un gringo difícil de controlar y eso se lo demostró a la policía de Migración, ayer por la mañana.

Las autoridades lo agarraron en Pavas, se lo llevaron al centro de extranjeros en Hatillo centro, pero se escapó una hora después de su llegada. Los oficiales lo persiguieron y agarraron a los 600 metros.

Se trata de Nicholas Himmelsbach, de 24 años y buscado por la INTERPOL. Él está acusado por catorce delitos entre los cuales figuran: robo agravado, uso ilegal de arma y el asesinato de su novia en el estado de Nuevo México.



ROBERTO ACOSTA LT

Al gringo le duró la fuga tan sólo cinco minutos.